

04.05.2014

Hier werden Kinderträume wahr

Posted on Sonntag, 4. Mai 2014 by Online-Reaktionen in Einrichtungen, Spandau, Wissenswert



Stadtteil-Eröffnung: Neuer Spielplatz in der Wassersiedlung Spandau veröffnet

Mit großen Augen erwarteten die Kinder der Kita Havelstrand und der gleichnamigen Kindertageseinrichtung die Eröffnung des Havelkonzerts in Wassersiedlung. Nach mehrmonatiger Bauphase übergeben jetzt Bremmestreet, Carsten Röding und Wolf Schürgen von der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung und Umwelt die 13.000 Quadratmeter große Basen- und Spielfläche der Offenen Spielzeile. „Der Park ist ein Ort, an dem sich alle Generationen treffen. Er steht für Zusammenhalt und nachhaltiges Engagement und ich hoffe, dass ihm die Bewohner des Quartiers neugern Besuch nehmen“, sagt Carsten Röding.

Abenteuer für Kids

Gemeinsam mit Amtsdirektorin und Kindern der Tageseinrichtung entwickelten der Senat und das Bezirksamt Spandau im Oktober 2012 eine Konzeption für die neue Spielplatzanlage. Der Platz ist der letzte, der im Rahmen der Neugestaltung des 25 Hektar großen Gebiets rund um den Spandauer See entstanden ist. Und hier werden die schonenden Kinderräume wahr. Auf dem 200 Meter langen und 40 Meter breiten Gelände kommen sie nun in Fuß- und Beobachtungsspiel, auf einer Holzmauer abenteuerliche Klettergärten voranzutreten, mit Freunden um die Wette zu raschen oder auf dem eigenerdigem Trampolin hüpfen und Seile drehen, sich in einer großen Korbzeltkulisse durch die Luft schwingen. Am Großtrampolin bestimmen auch die Kleinkinder mit einem musikalischen Stabenspiel, Densch steht Spiel und Spaß auf der Tagesordnung. Diplomprojekt einer Victor Rangenberg über mit ihnen das Balancieren auf einer Brücke, einem zwischen zwei Pfeilern gespannten Seil, das nur wenige Zentimeter über dem Boden hängt. Atemberaubend hüpfen die Jungen und Mädchen durch einen Hula-Hoop-Scheiteln, um dann mit einer Rolle vorne rein auf der Matte zu landen. Sie klettern zwischen Leinen empor, versuchen sich als jinglende Antilopen mit rosafarbenen Tüchern auf Stäben und lieben sich nicht davon abzringen, jedes Spielgerät ausgiebig zu testen. Vor gut einem Monat übernahm die Kinderfreizeitschule die Pistenreinigung für das Gelände. „Jetzt haben wir eine tolle Spielwiese direkt vor der Haustür“, sagt Leiterin Carola Ziemcke.

„Der Platz ist wirklich toll geworden.“ Die Kita mit 110 Kindern zwischen einem halben und sechs Jahren sorgt in Zukunft für Ordnung und Sauberkeit auf dem Platz. Der kommt gerade zur rechten Zeit, denn die Tageseinrichtung soll um ein Krippenhaus vom Babilon bis zu drei Jahren erweitert werden. „Dort sind wir noch in Verhandlungen mit den zuständigen Behörden“, erzählt Carola Ziemcke. Das Grundstück, auf dem die Krippe mit 30 bis 60 Plätzen gebaut werden soll, steht schon fest. Es wird am Ende der Siedlung nahe der Pfeuer-Seestraße sein.

Die 1300 qm große das Gelände in Wassersiedlung den Ortsnamen Basis und Stein als Träger. Densch wurde es von der Wassersiedlung GmbH übernommen, die es freiraumhaft für das Land Berlin verwaltet und vor einigen Jahren herunterreduzierte. Nach und nach entstehen die ersten Wohnhäuser, in die multikulturelle und eingetragene Familien einzogen. Zusammen mit dem Spielplatz zeigt Wolf Schürgen die Siedlung als geprägtes Wohngebiet, in dem das Geld gut angelegt ist. Imgesamt kostete die Neugestaltung der Grünanlage den Senat und das Bezirksamt 250.000 Euro.

Josephine Klingner / Bild: Josephine Klingner